
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

IMAGINE ROTARY  イマジン ロータリー 
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本 日 の 例 会   6 月 23 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●例会時間変更(夜間例会) 18：00～20：00 

   ●卓話「RAC 2022-23 年度活動報告及び次年度活動予定」      大阪城南 RAC 長井康晟会長 

大阪城南 RAC 中村未帆次年度会長 

●食膳 ＜日本 懐石風コース＞ 

 

次週のお知らせ    6 月 30 日（第 5 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●退任挨拶 三宅善太郎会長、泉浩一幹事、田中浩之 SAA 

●食膳 ＜フランス カレー＞ 

 

次々週のお知らせ   7 月 7 日（第 1 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・前年度会長、幹事 ・年間皆出席及び通算皆出席 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●就任挨拶 濱田由弘会長、山本智重幹事、宮田正人 SAA、南賀勝之副会長 

●理事会 11：00～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第１回クラブフォーラム(クラブ奉仕)及び酒味の会 18：00～20：00 

シェラトン都ホテル大阪 3 階 明日香の間 

 

先 週 の 記 録    6 月 16 日 (第 3 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 30 名(内免除会員 7 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 13 名) 
     ゲスト    3 名 
     ビジター  0 名          
                 計 33 名 
        ホームクラブ出席率 81.08％ 
    5 月 26 日(第 4 例会)補正出席率 94.73％（MU7 名） 

 

 

 

     井上裕貴副会長 

6 月 9～11 日台湾豊原北區ロータリークラブ訪問しました。会員及び家族 25 名参加しました。 

いつもの心のこもった接待を受けました。あと日月潭と台北市内観光を楽しみました。 
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①先日当クラブで行いました 2023 年度国際ロータリー理事会及び財団管理委員会に対する 2660 地区 

からの 5 件の改善策提案についての投票の結果をお伝えします。 

決議案 1：大阪 RC 提案「One Profits Who Serves Best(最もよく奉仕する者、最も多く報いられる)」 

をロータリー公式標語から外しロータリー理念として位置づける件」については賛成 12、反対 4、 

棄権 1。 

決議案２：大阪 RC 提案「国際ロータリーとして、世界規模でロータリー奉仕活動を支える、コーポ 

レート・パートナーを開拓する件」については賛成 12、反対 5。 

決議案 3：大阪 RC 提案「メタバースを利用したロータリー活動を検討する件」については賛成 9、 

反対 8。 

決議案 4：中之島 RC 提案「ロータリー財団章典の「ポリオ根絶推進活動へのコミットメント」記載 

内容を改正する件」賛成 16、反対 1。 

決議案 5：地区規定・決議審議委員会提案「元ロータリー財団グローバル奨学生、元ロータリー平和 

フェローの渡航費を地区補助金で支援する件」については賛成 13、反対１。 

という結果となり、これをもって地区規定審議会へオンライン投票いたします。 

②6 月 6 日(火)に本年度最後の IM6 組会長幹事会の六輪会が都シティ大阪天王寺にて新旧合同で開催 

され、三宅会長、濱田会長エレクト、山本智重次年度幹事の代理で岡部倫正会員と私の 4 人で出席い 

たしました。三宅会長からは本年度の事業報告を、濱田会長エレクトからは次年度当クラブ 55 周年 

事業として行うウクライナ講演のご案内をしていただきました。 

③本日 18:00 より、新入会員土井さんの歓迎会をシェラトン都ホテル 3 階「四川」で行います。 

④次週の 6 月 23 日の例会は夜間例会となります。開会は 18:00 となりますのでご注意ください。 

 

 

・国際奉仕委員会 元氏成保委員長 

台湾旅行お疲れ様でした。大事なく行程を終えることができまして、ほっとしております。豊原北 

区 RC より、参加できなかった方に対してお土産（パイナップルケーキ）を戴いておりますので、本 

日お配りしております。また、全会員に対して別のお土産も戴いておりますが、それは来週の例会で 

お配りいたします。事務局のワッペンを借りた方は忘れずに返却をお願いいたします。 

 

・ロータリー財団・米山奨学委員会 小林正啓委員長 

本年度のロータリー財団・米山奨学金のご寄付は、未だ目標額を達成していません。 

寄付ですのであくまで任意ですが、是非今年度末までのご寄付をお願いします。 

 

・雑誌・広報委員長 野村篤委員長 

本日皆様に「ロータリーの友２０２３年６月号」の記事紹介をポストさせて頂きました。 

世界の仲間と趣味でつながるロータリー親睦活動グループ等、興味深い記事が掲載されております。 

 

・次年度青少年奉仕委員会 田中浩之次年度委員長 

次年度 RAC7 月第 1 例会は 7 月 3 日ですが、新入会員 3 名の歓迎会食として行われる予定です。 

     通常例会は 7 月第 2 例会より、城南 RC 事務局にて行われます。日時は追って報告いたします。 

 

 

 

幹事報告

委員会報告

業界５分間スピーチ(岡部泰鑑会員)

本年度 2660 地区テーマ ： 大阪のロータリー１００周年を祝おう 



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

 

「新入会員の自己紹介」               土井勝美会員担当 

皆さん、こんにちは。本年 4 月よりお世話になっております土井勝美でご 

ざいます。右も左もわからないまま３ヶ月が過ぎました。加齢の影響で物覚 

えも悪くなっておりますが、少しずつロータリーのことも勉強して、何かし 

らお役に立てるようになりたいと考えております。入会に際してお世話いた 

だきました三宅会長、光信先生、役員・会員の皆さま、そして川口さんに御 

礼を申し上げたいと思います。今後ともご指導を賜りますよう、よろしくお 

願い申し上げます。 

仕事は耳鼻咽喉科の医師でございます。祖父、そして父も耳鼻咽喉科の医師をしておりましたので、 

３代目の耳鼻咽喉科医師でございます。祖父は７０歳まで、父も８０歳まで耳鼻咽喉科の開業医とし 

て地域医療に貢献しました。私はこのまま勤務医として一生を終えることになると考えています。 

耳鼻咽喉科では耳、鼻、のどの病気を取り扱いますが、私の専門は耳の病気でございます。難聴、 

耳鳴、そしてめまいで受診された患者さんの診断と治療を担当してまいりました。特に、手術治療を 

専門としておりまして、海外留学から帰国した１９９２年から定年退官した２０２２年までの３０年 

間に５,０００例を超える手術を執刀してまいりました。たくさんの患者さんが治療を希望されて私の 

ところへお越しになったわけでございます。 

私の曽祖父はサムライとして明治維新を迎えまして、私の家系の中では文字通り「ラストサムライ」 

でございました。戦国時代は愛媛県宇摩郡土居町でその地域を治めていたようでございます。江戸時代 

以降は備前池田藩の藩士として仕え幕末を迎えておりまして、私の本籍地も現在の岡山市でございます。 

大学時代は山口県で６年間を過ごしました。１９８１年に大阪大学の耳鼻咽喉科学教室に入局して 

おります。１９９０年から９２年、米国のメリーランド州にございます NIH（米国国立衛生研究所）に 

留学しました。大阪大学ではあわせて２４年間お世話になりまして、２０１０年に近畿大学に主任教授 

として赴任いたしました。２０２２年３月に定年退官を迎えたわけでございます。 

大学病院では、教授会で毎月１回は顔を合わす他の診療科の教授の先生方と良好な人間関係がござい 

ました。全国の各大学内でもそれぞれの診療科の教授同志は親しい友人関係にあります。大学教授の 

全国的なネットワークを駆使すればと、直接面識のない日本全国の有名な先生、手術の上手な先生に 

もアクセスできるということになります。何かもしお困りのことがございましたら、私にお気軽にご相 

談いただければ幸いでございます。 

若い頃はゴルフをやっていました。浅井晃先生と親しくさせていただいたのは、大阪警察病院時代の 

ゴルフコンペを通してでした。当時は年間４０～５０ラウンドして、スコアも 85～90 でございました。 

ベストスコアは１８ホールが８１、ハーフが３９になります。ホールインワンも一度経験しています。 

今は年１回、夏休みに子供達と１～２ラウンドするのみですが、スコアも１１０前後まで後退しており 

まして、残念に思っております。 

４年ほど前に、大学を退官するまでに何か新しい趣味を作らなければとかなり焦りまして、歌舞伎の 

観劇に挑戦いたしました。道頓堀の松竹座、京都の南座、東銀座の歌舞伎座等に何度もお出かけしまし 

て、一時は歌舞伎マスターを目指そうと燃えたわけでございますが、その矢先に新型コロナ感染が始ま 

りました。それと同時に、私の歌舞伎熱も冷めてしまいまして、新しい趣味の開拓は結局頓挫したわけ 

でございます。 

趣味ではございませんが、京都に行くのは大好きで、お寺さんを回るのも好きです。京都の祇園甲部 

にはご縁がございまして、ここ２０年くらいはよくお出かけしていました。２月のお化け、４月の都を 

どり、７月の祇園祭、１０月の温習会、そして年末か年始に一度、だいたい年５回はお邪魔していまし 

 

卓  話



 

 

た。もし、祇園甲部のお茶家さん遊びにご興味がおありの方がおられましたらお声かけください。よろ 

しければ、機会を作ってご一緒させていただきたいと思います。 

私が現在所属しております医療法人医誠会では、本年１０月１日に梅田に新病院をオープンする予定 

でございます。新病院には新たに「イヤーセンター」という名称で、耳のサージセンターが設置される 

予定になっておりまして、私はそちらのセンター長として難聴やめまい患者さんの診断と治療に当たる 

予定でございます。大阪駅から徒歩１４分とたいへん便利な立地のようでございます。何かお困りのこ 

とがございましたら、新病院である医誠会国際総合病院の方へお越しいただければ幸いでございます。 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

「インボイス制度について」             梅崎道夫会員担当 

本日は、インボイス制度について卓話をする予定でしたが、与えられた時間 

が短いので、メルボルンで開催されたロータリーの国際大会のことをお話し致 

します。今回の国際大会には、宮里ガバナーと一緒に、2660 地区の幹事団の一 

員として参加しました。国際大会の開会式は、ドーム型の立派な競技場で開催 

され、およそ 10 万人近くのロータリアンが集まりました。開会式では、RI 会 

長のジェニファー・ジョーンズさんが、非常に説得力に富んだロータリー活動 

に関するお話をされ、感動しました。開会式の翌日には、宮里ガバナー主催の「2660 地区大阪ナイト」 

の催しが、メルボルン市長や日本総領事を来賓にお迎えして華やかに開催されました。私たち幹事団も、 

宮里ガバナーと一緒に、その場でストリート・ダンスを披露して、大喝采を受けました。今回のメルボ 

ルン国際大会への旅行は、非常に有意義で楽しいものとなりましたことを、ここにご報告します。 

 

 

 

 

                            米山奨学金授与 

 

 

6月 16日（第 3例会） 

・大阪東南 RC和田会長、田中幹事 1年間大変お世話になりました。次年度は当クラブでの合同の例 

会の年となります。引き続き宜しくお願いします。 

・泉幹事 元氏国際奉仕委員長、松田親睦出席委員長、この度の台湾豊原北区ＲＣ訪問の準備と実 

施お疲れ様でした。3日間とても楽しく過ごせました。ありがとうございました。 

・岡倉会員 久しぶりに台湾豊原北ＲＣ訪問、顔ぶれも大変変わっていてつくづく時の流れを感じました。 

・岡部(泰)会員 元氏会員、台湾色々ありがとうございました。 

・梅崎会員 台湾から無事帰国しました。本日卓話を担当します。 

・山口会員 例会連続出席 999回で 3桁の数字はおさらばです。 

・元氏会員 皆様、台湾旅行お疲れさまでした。お陰様で大事なく行程を終えることができました。ご協 

力いただき有難うございました。 

・恒元会員 元氏会員、台湾では色々と大変お世話になりありがとうございました。 

・佐伯会員 台湾お疲れさまでした。岡部泰鑑様酒代ありがとうございました。 

(編集担当 遠田・勝島） 
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例会風景


